

三小タイムズ

令和3年7月5日発行 校長 辻 久恵

全校朝会の話

みなさん、おはようございます。

最近のキラリを紹介します。

時間をきちんと守って行動できていることです。

校長室から皆さんが休み時間に楽しそうに遊んでいる姿を見ることが大好きです。チャイムがなると同時に昇降口に向かう皆さんのことを立派だなと思っています。もっと遊びたいという気持ちもあるかと思いますが、時間を守って行動できて、とても素敵です。

それに雨の日には、工夫して図書室や教室で過ごすことができています。今週も雨の日が多いかと思います。落ち着いて過ごしましょう。

さて7月23日は、東京オリンピック・パラリンピックが開幕します。「オリンピック・パラリンピック東京2020大会」を待ち望んでいましたが、予想もしていなかった新型コロナウイルス感染症の世界的な大流行により、1年間延期されていた大会です。

緊急事態宣言が解除されても、まだ感染の心配がなくなった訳ではなく、いつものような大会はできないと思いますが、オリンピック・パラリンピックを目指して練習を重ねてきた世界中の選手のみなさんには、この東京の大会でぜひ頑張ってもらいたいと思います。

オリンピック・パラリンピックが自分の国で開催されることは素晴らしいことです。チケットを買って楽しみにしていた人もいることでしょう。学校からも見に行く予定となっていますが、調布市の方でオリンピック・パラリンピックの学校観戦について検討してくださっています。決まり次第、皆さんにお知らせします。

オリンピック・パラリンピックの楽しみは、普段あまり見る機会のない競技も見ることもできることです。以前、パラリンピアンゴールボールの選手や車いすバスケットの選手を学校にお招きして競技の内容やどのように練習してきたか等、うかがう機会がありましたね。

また、日本の選手だけでなく、外国の選手の活躍も楽しみです。オリンピック・パラリンピック開幕まであと18日です。選手のみなさんが、続々と日本にやってきました。今回の大会では、感染防止のため、選手のみなさんは、宿泊地と競技場をバスで往復する以外は、自由に日本のあちこちに出かけて楽しむことはできないそうです。私たちも街で直接ふれあうことができなくて残念ではありますが、選手のみなさんには日本で気持ちよく過ごしてほしいです。

興味のある種目は皆さんそれぞれあると思います。みなさんが楽しみにしている競技は何でしょうか。ぜひ応援したい選手はいますか。オリンピック・パラリンピックにはどんな競技があるのでしょうか。また、どこの国からどのような選手が出場するのでしょうか。色々調べて詳しくなると、楽しみな気持ちも高まります。

今日は、開幕まであと18日。オリンピック・パラリンピックを楽しもうというお話でした。

正しい手洗い、三密回避をして自分の命、周りの人の命を守りましょう。適切なマスクのつけ方で熱中症にも気を付けて今週も頑張りましょう。